

GUIÓN PARA PÁRROCOS Y COORDINADORES PARROQUIALES

Sesiones Sinodales — OTOÑO 2023



Diócesis de San Diego

SYNOD | SÍNODO

2021- 2024



Construyendo Comunidades Eucarísticas

**GUIÓN PARA PÁRROCOS
Y COORDINADORES PARROQUIALES**

SDCATHOLIC.ORG/SINODO

A. El Párroco Da La Bienvenida a Los Feligreses (aprox. 5 minutos)

Ejemplo de Comentarios de Apertura (para proporcionar contexto):

Nos reunimos hoy para continuar nuestro camino sinodal diocesano. El “sínodo sobre la sinodalidad” es la invitación del Papa Francisco a participar en una consulta mundial con los fieles para discernir cómo la Iglesia camina con su pueblo, escucha sus preocupaciones y promueve su participación en la vida plena de la Iglesia. Este sínodo inicio en octubre de 2021 y concluirá en octubre de 2024 en Roma. Este mes y nuevamente en octubre de 2024 habrá una reunión de obispos, otros clérigos, religiosos consagrados y laicos en Roma como parte del proceso sinodal. El Cardenal McElroy, obispo de San Diego, es uno de los participantes en el encuentro universal que se celebrará en Roma este octubre y también en octubre de 2024.

En la primavera de 2022, nuestra diócesis celebró una serie diálogos en grupos pequeños que reflejaban las alegrías, las tristezas y las esperanzas que hemos encontrado personalmente en nuestra Iglesia. Más de 11,000 personas participaron en estos diálogos en grupos pequeños en 2022. Este otoño (2023) tendremos una serie diocesana de diálogos en grupos pequeños reflexionando sobre la Eucaristía centrándose en las experiencias significativas y desafiantes con la Eucaristía, también reflexionando en cómo podemos ser la presencia viva de Jesús en nuestra parroquia y comunidad. Este proceso sinodal se centra en la Eucaristía porque nuestra Iglesia Católica en los Estados Unidos está en medio de un avivamiento eucarístico que contempla el “poder transformador y la misericordia de Jesús en la Sagrada Eucaristía”.

Nuestro recorrido continúa hoy para nosotros mientras celebramos esta sesión parroquial y brindamos la oportunidad de escucharnos unos a otros. Las ideas que surjan de esta consulta se utilizarán para renovar nuestras parroquias, escuelas y la propia diócesis fortaleciendo una cultura que escucha a sus fieles, los hace corresponsables de la vida de la Iglesia y refleja su sabiduría.

La Iglesia es un “hospital de campaña”, como dice el Papa Francisco, que encuentra personas a lo largo de nuestro camino, algunas con muchas decepciones, incluso heridas, mientras que otras tienen experiencias alegres y esperanzas para el futuro.

Por lo tanto, mientras nos preparamos para este momento crucial, coloquémonos ante la presencia de Cristo... **El Párroco dirige con una breve oración.**

B. Párroco presenta al Coordinador del Sínodo

El párroco presenta al Coordinador del Sínodo y su papel en la planificación del proceso parroquial.

C. Coordinador del Sínodo

Presenta el video de bienvenida del Cardenal Robert McElroy (o los Obispos Bejarano o Pham) y los coordinadores del sínodo diocesano explican a todos los participantes por qué la Iglesia y nuestro Cardenal nos han llamado aquí hoy y cómo funcionará el proceso.

Hay dos videos: (1) Video del Cardenal McElroy y (2) Video de Demostración del Círculo.

D. Reproducir los Videos

Reproduzca ambos videos (aproximadamente 10 minutos). Los videos pueden ser descargados en: www.sdcatholic.org/communicationresources

E. Oración (dedicación) en Grupo Grande

Una vez terminados los vídeos, el cantor/músico dirige a la congregación cantando el himno de Taizé...

“Veni Sancte Spiritus”.

F. Coordinador del Sínodo Proporciona Instrucciones

El Coordinador del Sínodo proporciona instrucciones y guía a los participantes para que avancen hacia sus círculos de grupos pequeños.

MENCIONAR:

- Se han asignado entre 60 y 75 minutos para las sesiones de grupos pequeños.
- Habrá un facilitador y apuntador en cada grupo.
- Siga las indicaciones de su facilitador a medida que avanza hacia los círculos de su grupo pequeño.
- Todo lo que se comparta en sus grupos pequeños es confidencial. No se permite ninguna grabación.
- Como hemos escuchado, estamos aquí para escuchar las experiencias de cada uno en la Iglesia. No estamos aquí para debatir ni juzgarnos unos a otros, sino para escuchar desde el corazón.

G. Se Llevan a Cabo Sesiones en Grupos Pequeños (aprox 60-75 minutos)

(Durante este tiempo, el coordinador del sínodo puede recorrer la sala para ver si se necesita ayuda. También eres responsable de mantener el tiempo total).

Una vez que los círculos del grupo pequeño lleguen a su fin, haga la transición al grupo grande.

H. Cierre de Grupos Grandes (aprox. 15 minutos)

El coordinador agradecerá a todos por participar y anunciará los próximos pasos. El coordinador debe mencionar lo siguiente:

- Toda la información recopilada se incluya en un informe parroquial que se enviará a la diócesis. Nuevamente, toda la información recopilada permanecerá anónima.
- La diócesis recibirá todos los informes de la parroquia y emitirá un informe diocesano en 2024.
- Ahora le damos la bienvenida a nuestro párroco, quien nos guiará en una oración final.

I. Palabras Finales y Bendición del Párroco

El párroco agradece al coordinador del sínodo, a los facilitadores, a los que tomaron notas y a todos los participantes. El pastor dirige la oración final, posiblemente “Padre Nuestro”, seguida de la despedida.

J. Coordinador del Sínodo se Reúne con Facilitadores y Apuntadores

El Coordinador del Sínodo se reúne con los facilitadores y los apuntadores. Indique a los facilitadores y a los apuntadores que se queden para una sesión informativa después de que el grupo esté en círculos. Revise con ellos los aspectos más destacados de su experiencia y recuérdelos que envíen las hojas de datos de cada círculo dentro de las 48 horas.

Página de Recursos

Visite la página de recursos de comunicación www.sdcatholic.org/communicationresources para obtener una guía complementaria sobre cómo afrontar situaciones difíciles que puedan surgir dentro del círculo pequeño.

****Los coordinadores parroquiales deben enviar TODAS las hojas de datos junto con la portada al equipo del Sínodo Diocesano (synod@sd catholic.org) antes del 22 de noviembre de 2023.****